

LA UNIÓN INFORMA



En Madrid, a 11 de enero de 2023

Ante las noticias, rumores y opiniones de todo tipo que se están produciendo en torno a la reunión de la Comisión Social del día de hoy, manifestamos lo siguiente:

La UNIÓN asistirá a la reunión convocada por el Club, como lo ha venido haciendo desde el primer momento en que dicha Comisión fue constituida.

No entendemos otra forma de alcanzar acuerdos que no sea mediante el diálogo y el consenso y por ello creemos que la Comisión es un instrumento ideal para conseguirlo, por lo que para nosotros supone un orgullo formar parte de la misma.

En cuanto al tema del escudo, la postura de la UNIÓN seguirá siendo la misma que ha mantenido en todo momento (desde hace años) es decir, solicitar al Club la celebración de un referéndum entre todos los socios, como medio más democrático y transparente de conocer la opinión mayoritaria de la masa social.

En consecuencia y en el caso de que se produzca una votación en el seno de la Comisión, nuestro voto, de manera clara e inequívoca, será a favor de la mencionada consulta.

Por último, lamentamos la salida de la Comisión del representante de la Grada de Animación y abogamos por su vuelta a la misma.

Unidos, somos mejores.
